## Exercice à proposer dans le cadre d'une Église locale : « Je teste ma toute-puissance avec lucidité et bonne humeur »

Je réponds à chaque affirmation avec spontanéité. J'écris l'une des réponses S pour souvent, Q pour quelquefois, J pour jamais

Souvent	Quelquefois	Jamais

Je me sens obligé à la perfection dans le cadre de mes activités paroissiales.

Je fais volontiers des reproches lorsque les activités, la prédication, etc... ne sont pas à la hauteur de mes attentes.

Je ne tolère pas les dysfonctionnements humains et d'organisation dans l'Église.

Je ne supporte pas les imprévus, les impondérables.

J'ai tendance à réagir trop vite et trop fort quand quelque chose ne me convient pas.

Je ne supporte pas les remarques qui me sont faites sur ce que je fais dans la paroisse.

Je cherche à avoir le dernier mot dans le cadre d'un conflit avec une autre personne.

Je suis très critique à l'égard de ce que les autres font.

Lorsque je discute avec un membre du conseil d'une situation dans l'église et que nous avons des points de vue divergents, je chercher à le convaincre qu'il a tort.

Après avoir réfléchi à une situation problème et quand j'estime avoir trouvé la solution la meilleure je ne change pas d'avis et j'attends que les autres partagent mon point de vue.

Dans la paroisse, je parle plus souvent en « on » ou en « nous » qu'en « je » ou je parle à la place des autres.

Je réponds à une demande extérieure personnellement sans en parler à personne alors que cela implique tout le conseil.

Je pense que je sais mieux que l'autre ce qui lui convient.

Je ne supporte pas que quelqu'un de la paroisse m'impose quelque chose.

Lorsqu'il y a une tache à faire, une parole à prendre, une communication à faire à l'extérieur, je me précipite pour en prendre la charge sans m'informer auprès des autres si cela leur convient.

J'ai du mal à reconnaître que j'ai tort.

Lorsqu'un problème se pose dans la communauté, je cherche à le résoudre le plus rapidement possible.